El encuentro se adelantará mañana entre las 4:30 de la tarde y las 9:30 de la noche. As l'como el jueves 22 de noviembre de 8 de la mañana hasta la 1 de la Yarde, en el Centro Empresarial de la CCI, cuarto piso.



# ECONÓMI

### Taller III

La excanciller Carolina Barco llevará a cabo el taller 'Misión técnica para el fortalecimiento del sistema de ciudades' mañana en el auditorio de la entidad cameral entre las 9 de la mañana y las 5 de la tarde

### Taller IV

La CCI indicó que confirmar la parti-cipación en alguno de los talleres o si tiene dudas al respecto, las puede aclarar escribiendo a los cor electrónicos tmenjura@ccibgue.org o dmora@ccibague.org.

De cerca se sigue el proceso para salvar la comisionista

# Todos con los ojos encima de Interbolsa



Las pesquisas anunciadas por las diferentes autoridades y órganos de control, mostrarán la realidad de los manejos que los administradores le daban al Grupo Interbolsa.

#### MEDELLÍN, COLPRENSA

El proceso de reorganiza-ón empresarial de Interbolsa S.A., decretado el pasado viernes por la Supersocieda-des, tiene por objeto la pro-tección del crédito y la recuperación y conservación de la empresa como unidad de explotación económica y fuente

generadora de empleo. No obstante, el eventual fracaso de este proceso que estará a cargo del abogado de la Universidad Externado de Colombia, Juan José Ro-dríguez Espitia, conllevaría a la liquidación de la organiza-

La comisionista de bolsa cuenta con 23 empresas vinculadas que operan en Colombia, Estados Unidos, Panamá, Islas Vírgenes Britá-nicas y Luxemburgo.

Al cierre de octubre Inter-

bolsa presentaba activos por valor de 588 mil 937 millones

de pesos, pasivos por 301 mil 848 millones y un patrimonio de 287.088 millones de pesos.

Fuentes consultadas por El Colombiano explicaron que la figura está contenida en el Ley 1116 de 2006, y contempla un plan de salvamento de la compañía.

La figura que antes se co-noció como Ley 550 de 1999, es un salvavidas para empresas con dificultades financieras que les permitía adelantar un plan de salvamento.

Aunque habitualmente

son las empresas las que so licitan acogerse a la Ley 1116, la Superintendencia también to puede hacer como en el

caso de Interbolsa.

"Cuando la Superintendencia se da cuenta de que hay una empresa en un pro-ceso de deterioro constante, con el fin de salvaguardar los empleos y la unidad económica de la compañía, se decreta la intervención apelando a los mecanismos ofrecidos por la Ley", explicaron las fuentes.

¿Qué busca la Fiscalía?

Según José Vicente An-

### MODIFICACIÓN A MERCADO DE ACCIONES

Sobre el presunto incumplimiento de las normas del mercado de valores, rela-cionadas con posibles conflictos de interés por parte de la firma comisionista adelaritatro peraciones teriento intereses en los resultados de las mismas", pero lo que es más grave para este experto, es el posible incumplimiento de las normas del mercado de valories para afectar el precio de las acciones. "Ese es el tema más delicado, pues implicaria que ejecutarno operaciones, especi-ficiamente sobre acciones qué yar a reflejar un valve artificial y no real del mer-cado para buscar una inversión sobre ese tipo de acciones." >>> El proceso de reor ganización de Interbolsa que decretó la Superintendencia de Sociedades, funcionará como un salvavidas para evitar la liquidación de la empresa

DELA ACCIÓN

El título de interbolsa que se transa en la Bolsa de Valores de Colombia (8VC), el jueves primero de noviembre, antes de la toma de posesión, cayó un 30 por ciento lo que hizo que la acción pasara de mil 400 pesos a 980 pesos en una sola jornada. La boisa ordenó la suspensión de las transacciones con esa acción en dos ocasiones, pero la semana pasada y tras conocerse el proceso de reorganización, decretado por la Superintendencia de Sociedades, extendió la suspensión de negociaciones con ese titulo por toros 10 días hábiles bursátiles, es. decir hasta el próximo 3 de diciembre, como mécanismo para protegar a los inversionistas.

drade, consultor jurídico las averiguaciones de la Fiscalía se fundamentan en el hecho de que el contrato de comi sión es una modalidad de mandato y representación y la función de comisionista e que, como profesional, deben conocer las causas, ejecución y riesgos de la actividad que

"Además de la regulación existente, el comisionista riene la obligación de indicar los riesgos, y situaciones que se van presentando en la ción de mandato que se le ha conferido.

"Si eso no se cumplió en el caso Interbolsa, es eviden-te que se pudo cometer una falla", explica.

La propuesta del Gobier-

y el pago de los aportes a la sa-

lud para empresas que contra-ten empleados con sueldos in-feriores a 10 salarios mínimos.

La financiación del pre-

supuesto de estas entidades y de la salud sería soportada

con la creación de un nuevo impuesto, denominado Con-

tribución Empresarial para la

Equidad (Cree), cuya tarifa del ocho por ciento sería parte del impuesto de renta, el cual se bajaría al 25 por ciento. Por

lo tanto, el gravamen segui-ría con la tarifa actual del 33 por ciento. No obstante, la

propuesta de ese impuesto ha

sido la causa de las protestas



### Para la vigencia 2011

## Tolima ocupó el puesto. 22 en desempeño fiscal

El Tolima ocupó el pues-to 22 con un puntaje de 68.45 en el informe de desempeño fiscal publicado por el Departamento Nacional de Plan ción (DNP), para la vigencia 2011, y el cual evaluó a los 32 departamentos del país. Según el reporte, el depar-

tamento con el mejor desempeño fiscal para 2011 fue At-lántico con 78.33 por ciento, seguido de Risaralda, con un 75.87; Bolívar, con el 75.30 y Cundinamarca con el 74.67.

En cuanto al desempeño de los municípios, el mejor del Tolima fue Espinal, que ocupó el puesto 79 entre los

## RECUERDE

Referente a la posición que ocu, el Departamento, cabe recordar que en su momento el gobernadro del Tollima, Luis Gardos Delgado Peñón, manifestó que el 
Departamento será ditimo en el 
listado de desempeño fiscal del 
DNP, para la vigencia 2011, necho que generó la protesta de la 
pasada Administración secciona

mil 102 municipios del país. Mientras que Ibagué fue la quinta del Departamento, y se ubicó en el puesto 181 en-tre todos los municipios de Colombia.

# Aumentó la venta de vehículos en Ibagué



La percepción de los comerciantes mejoró en comparación con sep-tiembre, mes en el que según ellos, se registró un 'bajón' en las ven-tas y que coincidió con una caida en la venta de autos nuevos del 4.1 por ciento en el segundo trimestre del año.

cer mejor mes para la venta de vehículos en el país según Fenalco, y en Ibagué, el 56 por ciento de los comerciantes reportó un incremento en sus ventas frente a septiembre de

33 por ciento de los encuestados por Fenalco Tolima, ase-guró que sus ventas perma-necieron igual a septiembre, seguido de un 11 por ciento, que percibió una caída en sus raciones.

El panorama mejoró luego de que se presentara una caída del 4.1 por ciento en la venta de autos nuevos en el país, para el segundo trimestre del año, según cifras del Dane.

De otra parte, el informe de Fenalco señala que un 44 por ciento de los comerciantes del sector automotriz de la ciudad, reportaron ventas superiores a octubre de 2011.

en todo el país, por parte de integrantes del Sena y el Icbf.

Asimismo, otro 44 por ciento de los consultados en

Octubre pasado fue el ter-er mejor mes para la venta e vehículos en el país según enalco, y en Ibagué, el 56 por 11 por ciento afirmó una re-ducción en las mismas. En cuanto a las causas de

dicha reducción, el 33 por ciento de los comerciantes del sector, opinaron que la comipetencia fue la causa principal," seguido por la baja demanda, el desempleo, la poca publici dad, entre otros.

De la misma manera, entre las causas que habrían estimulado las ventas y que fueron reseñadas por el sector auto-motriz están, el del buen ser-vicio al cliente (56 por ciento), las estrategias publicitarias (22 por ciento), y otros (22 por ciento).

26

mil 412 vehículos se registraron en el país en octu bre, un aumento del 1.88 periodo del año anterior.

## Según el FMI

## Economía colombiarra crecería 4.5 % en este año

BOGOTÁ, COLPRENSA

La jefe de la misión del
Fondo Monetario Internacional (FMI) para Colombia, Valerie Cerra, afirmó que la eco-

neración de empleo al reducir la carga impositiva a las emno consiste en desmontar los parafiscales del Sena y del Icbf



El Gobierno nacional continúa defendiendo la propuesta de reforma tributaria, en puntos de controversia que han generado oposición en el país, como la creación del impuesto del Cree.